

Schulanfangsgottesdienst für die zweiten bis vierten Klassen

- Donnerstag, 16. September 2021 -



Der von Gemeindeferentin Verena Grillmayer und Konrektorin Beate Sagmeister vorbereitete Schul-Anfangsgottesdienst der Klassen 2 bis 4 zum Schuljahresbeginn 2021/2022 stand ganz unter der Freude über die schönen Erlebnisse der Sommerferien und unter dem Motto " Post von Gott".

Hauptanliegen war es zu verstehen, dass Gott uns allen - Schülern, Lehrern und Eltern - zusagt uns durch dieses Schuljahr zu begleiten, immer an unserer Seite zu sein und für uns da zu sein, wenn wir ihn brauchen.

